

Améliorer le commerce intérieur à Cuba



Photo prise sur Internet

La Havane, 16 août (RHC) En 2024, le Ministère du Commerce Intérieur, MINCIN, a établi des priorités pour le Ministère du Commerce Intérieur, selon Betsy Díaz Velázquez, qui a expliqué que pour renforcer sa gestion et ses services en faveur du peuple dans tout le pays, il est nécessaire d'avancer dans l'amélioration du Commerce Intérieur.

Lors de la période ordinaire des sessions de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire qui vient de s'achever, elle a expliqué que le ministère du commerce intérieur est l'organe de l'administration centrale de l'État dont la mission est de proposer, diriger, contrôler et superviser les politiques de l'État et du gouvernement en matière de commerce intérieur.

Il a ajouté que dans ce sens, cet été, l'agence planifie des stratégies globales visant à augmenter la qualité des services à la population, ce qui exige un plus grand contrôle, de l'exigence, de la sensibilité et beaucoup d'engagement de la part des cadres et des travailleurs.

Dans notre activité quotidienne, explique le ministre de ce secteur, nous ajoutons le travail de plus d'un millier d'entités liées à la prise en charge des personnes en situation de vulnérabilité, à la gastronomie populaire et à tout ce qui contribue à la lutte contre la criminalité, la corruption et les illégalités.

Pour la ministre du Commerce intérieur, Betsy Díaz Velázquez, il est également essentiel d'avancer sur les déficiences tant au niveau du pilotage que de l'exécution des programmes fondamentaux dans le domaine du commerce électronique et des actions en lien avec les différents acteurs économiques. (Source : Radio Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/362964-ameliorer-le-commerce-interieur-a-cuba>



Radio Habana Cuba